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   八石神社 

 八石神社は、上川田町 

の住民センターの近くに 

ある小さな神社ですが、 

いくら掘っても底が出て 

こないと言われている石 

があります。 

 この石について「川田 

村誌」には、「八幡太郎義家が上川田の八幡山から射放した矢

の根石と伝えられている」というものと、「手力雄命が投げ飛       

ばした天岩戸のかけらが、ここへ飛んできて地面に突き刺さっ

た」という二つの言い伝えが紹介

されています。 

             発智兵部左金吾平為時の墓 

              上川田町の東光寺を開き、上川

田に城を築いた「発智兵部左金吾

平為時」の墓があります。 

              この墓は、南北朝時代の応安２

年（１３６９）か、その翌年に建

立されました。 

              墓は、典型的な古い型の宝篋印

塔といわれています。 
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縄
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 各地区の予選会を勝ち抜いてきた選手たちが県大会出

場めざし、第４９回上毛かるた大会が２２日、約１９０

人が参加し沼田小学校屋内運動場で開かれました。 

 高橋場町Ｂ（小学校中学年）、薄根地区（小学校高学年）、

鍛冶町（中学校）が団体で県大会に出場します。 

          高橋場町（小学校４年）、薄根地区

（小学校６年）、材木町（中学校）の選

手が個人戦で県大会に出場します。 

         県大会は、２月５日、ＡＬＳＯＫぐ

んま武道館でおこなわれます。 

 大東議員は、１２月定例市議会で教育長に、返済する

必要のない給付型奨学金制度の創設を求めました。 

 教育長は、「沼田市において、給付型奨学金制度を創設

することについては、対象者の選定にかかわる判断軸の

決定などの運用面、財政面の課題があるので、今後研究

したい」と答えました。 

 大東議員は、沼田市に就職、定住することを条件にし

た給付型奨学金制度を創設するよう求めました。 

 教育長は、「未来への投資として、研究していきたい」

と答えるにとどまりました。 

 相馬ヶ原と新潟県関山演習場で３月に予定されている日米合同訓練に、 

オスプレイが参加する問題で、酒井ひろあき県

議、たなはしせつ子衆議院群馬一区予定候補が

沼田市長と懇談しました。 

 酒井県議とたなはし氏は、住民の安全確保と

情報の提供を防衛省に求めてほしいなどの要

望を市長と副市長に伝えました。 

 日本共産党第２７回党大会が１５日から開かれ、利根沼田地区から大東

議員が代議員として出席しました。 

 党大会は１５日から１８日までの４日間開かれ、開会初日には、民進党

安住淳代表代行、自由党小沢一郎代表、社民党吉田忠智党首、沖縄の風糸

数慶子代表の３野党 

１会派の代表が挨拶 

しました。 

 日本共産党の党大 

会に他の野党の代表 

があいさつするのは 

はじめてで、野党と 

市民の共闘の広がり 

を示しました。 


